

¿Qué es un profeta de Dios? Parte 1

Un profeta es la boca de Dios.

UN PROFETA ES UN INSTRUMENTO QUE DIOS USA PARA HABLAR AL SER HUMANO. Esto fue establecido por Dios y lo podemos ver en el libro de éxodo capítulo 20 versículo 18 y 19:

18 todo el pueblo observaba el estruendo y los relámpagos, y el sonido de la bocina, y el monte que humeaba; y viéndolo el pueblo, temblaron, y se pusieron de lejos.

19 Y dijeron a Moisés: Habla tú con nosotros, y nosotros oiremos; pero no hable Dios con nosotros, para que no muramos.

En Deuteronomio capítulo 5 verso 28 vemos la respuesta de Dios (a la petición del pueblo)

8 y oyó Jehová la voz de vuestras palabras cuando me hablabais, y me dijo Jehová: He oído la voz de las palabras de este pueblo, que ellos te han hablado; bien está todo lo que han dicho.

Vemos entonces que, **un profeta es la boca de Dios, para hablar el mensaje de Dios a sus hijos.**

UN PROFETA TRAE UN MENSAJE DE PARTE DE DIOS. Y es un mensaje traído de acuerdo al tiempo en que le ha tocado profetizar.

Un ejemplo de esto es Noe. Dios iba a enviar un diluvio para destruir a todo ser viviente por causa del pecado que se había multiplicado sobre la tierra. A Noe le fue revelado el plan de Dios y se le ordenó construir un arca para que él y su familia no perecieran en el diluvio. *Genesis capítulos 7 y 8*

Así también cuando el tiempo de la liberación de Egipto había llegado para Israel. Moisés fue enviado con un mensaje acorde a la situación que se estaba aconteciendo en ese tiempo. El mensaje de Dios era claro: deja ir a mi pueblo.

Genesis capítulo 7:16

Otro ejemplo es Juan el bautista. Juan el bautista no vino predicando sobre un diluvio universal, como tampoco la liberación de Israel en Egipto. Pero apareció justamente en el tiempo cuando debía haber un profeta con un mensaje de preparación para la primera venida del mesías. Como dice la escritura en Malaquías capítulo tres versos 1.

He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí; y vendrá súbitamente a su templo el Señor a quien vosotros buscáis, y el ángel del pacto, a quien deseáis vosotros. He aquí viene, ha dicho Jehová de los ejércitos.

Juan el bautista fue ese profeta con un mensaje precursor para recibir la primera venida de Cristo.

De esta forma obró Dios a largo de la historia. En cada tiempo levanta a un hombre con un mensaje para advertir del juicio de Dios a la generación a que es enviado, y llama a su generación al arrepentimiento.